

Nouveaux·elles étudiant·es du programme de Lettres et création littéraire de l'UQAR,

Le Regroupement des Étudiant·es en Lettres (RÉEL) vous souhaite la bienvenue à l'UQAR! Nous espérons que vous apprécierez votre expérience au sein du programme. Votre association (le RÉEL) se veut le meilleur outil pour réaliser vos projets ou pour vous impliquer dans différentes activités. Elle s'occupe de défendre vos intérêts et de promouvoir vos droits au sein de l'Université.

Pour célébrer la rentrée en grand, nous vous invitons à prendre part à la première Assemblée générale du RÉEL. Un autre message précisera le lieu et l'heure de l'assemblée. C'est lors de cette réunion que vous serez informé.e.s des différentes activités qui vous sont offertes. Nous vous y présenterons notamment la revue de création littéraire Caractère, un des comités du RÉEL, ainsi que le comité de la Nuit d'écriture. Il s'agira aussi de l'assemblée générale d'élection des membres de l'exécutif du RÉEL. Vous pourrez donc postuler pour l'un des postes ouverts et/ou voter pour vos représentants d'association. Votre présence à l'assemblée générale est des plus importante, puisque c'est grâce à vous et votre participation que le RÉEL pourra vous offrir ses activités et ses services.

Nous vous invitons également à vous joindre à la page Facebook des Littéraires de l'UQAR, plateforme de communication privilégiée entre les étudiant·es.

Bonne rentrée!